

OBRAS EN PREDIO VIEJO AEROPUERTO PROVINCIAL

El pasado mes de diciembre de 2022 se realizó una limpieza de todo el predio comprendido en el acuerdo de colaboración y cooperación entre la IV Brigada Aérea, la Municipalidad de Las Heras y el Clúster Aeroespacial de Mendoza. Las imágenes adjuntas demuestran la amplitud de los espacios potenciales a refuncionalizar.





Especial agradecimiento a nuestros pares (IV Brigada Aérea y Municipalidad de Las Heras) que dispusieron de los recursos humanos y los equipamientos necesarios para realizar la tarea.

Contamos con un presupuesto de obra y la potencial capacidad financiera para dar inicio a la remodelación y refuncionalización de un pequeño espacio dentro del viejo Aeropuerto Provincial; el sector a trabajar es el noroeste, la configuración del mismo permiten independizarlo del resto del predio no interfiriendo en potenciales remodelaciones futuras. Si bien, la obra es de envergadura pequeña, su materialización nos permitiría cumplir con dos grandes objetivos, por un lado materializar en forma concreta el convenio firmado con la IV Brigada Aérea y la Municipalidad de Las Heras y como segundo gran objetivo, poder contar con un espacio propio donde localizar la sede social del Clúster Aeroespacial de Mendoza (convirtiéndose, como su naturaleza lo impone, en el nuevo lugar de reuniones presenciales y contar con domicilio real, fiscal y comercial propio) Recordemos que el proyecto completo implicaría la construcción de oficinas para empresas asociadas al Clúster, salas de reuniones, laboratorio, un microcine y un espacio para el Museo Aeronáutico de la IV Brigada Aérea.

Seguimos abocados a la identificación y posterior aplicación a líneas de apoyo financiero que nos permitan ejecutar el proyecto completo, esperando en breve poder transmitir noticias alentadoras sobre el tema.